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Aos onze dias do mês de Julho de dois mil e sete, após convocação de reunião divulgada através 
de e-mail, reuniram-se no Auditório da Caixa Econômica – Ag- São Pedro, Av. Sete de 
Setembro – Salvador – Ba, os membros da DIRETÓRIA EXECUTIVA: Alberto Pereira C. 
Escariz, Antonio José Vianna de Oliveira, Edson Spinola Quadros Neto, Dimas Ribeiro Neto, 
Paulo Roberto do A.D. Souza, Luis Batista Felipe Filho. CONSELHO DELIBERATIVO: 
Marconi Nogueira P. dos Santos, Sônia Maria Barbosa dos Santos, Ronaldo Alves Nascimento, 
Edivaldo Trindade e Silva. CONSELHO FISCAL: Antonio Messias Rios Bastos e Mércia de 
Oliveira Campos. O Presidente Alberto Escariz deu início à reunião com a pauta: 1- POSSE DA 
NOVA DIRETÓRIA: Foi escolhido e aprovado por todos, o Clube Espanhol para realização da 
solenidade a realizar-se no dia 17/07/2007 às 19h, ficando responsável pela organização do 
evento Sr. Dimas Ribeiro, Srª Sônia Maria, Sr. Antonio Vianna, e Sr. Edson Spinola. 
Determinaram que houvesse três posses; uma em cada região (Salvador, Norte da Bahia e Sul da 
Bahia), após contato telefônico nesse mesmo instante entre Sr. Alberto Escariz e Sr. Gobira 
ficou a Note da Bahia agendada para o dia 27/07 ou 30/07/2007 a confirmar e a do Sul da Bahia 
em aberto para definição de data e horário. Após as reuniões de posse será realizada uma 
reunião quinzenalmente em Salvador, ficando a primeira agendada para dia 25/7/2007 Ag. 
Paralela e às demais regiões uma vez por mês alternando entre uma e outra. Sr. Felipe solicitou 
para Sirlene enviar via e-mail Ficha de Inscrição de Associado e para Fábio enviar relação de 
todas as Agências com os respectivos associados para toda Diretoria e os responsáveis deverão 
distribuir as Fichas de Inscrição para todos os funcionários, incentivando-os a associarem-se. O 
Sr. Edivaldo informou que após a posse a nova Diretória deverá enviar um Oficio acompanhado 
da Ata de Reunião da Posse e os Cartões com as assinaturas dos novos responsáveis em assinar 
cheques e correspondência para a Agência Pituba, (Local da conta da AGECEF). Sr. Paulo 
solicitou que todos devem criar sugestões e idéias que possam conquistar associados para 
AGECEF-BA. Sr. Marcône ficou de elaborar um Cartão (Convite) para a solenidade da posse e 
enviar para a Agecef e que o mesmo deverá ser distribuído entre: APCEF, SINDICATO DOS 
BANCÁRIOS, AEA, UNEI, DR. ARNALDO, SUPERITENDÊNCIA REGIONAL DE 
SALVADOR, NORTE DA BAHIA, SUL DA BAHIA, CONTRAFI, POLITÍCOS 
REPRESENTATIVOS (Sr. Daniel, Sr. Álvaro, etc.). 2- XXXIX ENAGECEF EM NATAL/RN 
- Discutiram sobre a importância da presença da Diretoria no evento, A Strª Sônia Maria sugeriu 
que fossem em duplas, foram escalados para participarem os Senhores Antonio José Viana, 
Edson Spinola, Dyson Ricardo Lolata e Euvaldo Gobira. 3- AÇÕES DE MERCADO CTVA 
FALTA DE RECOLHIMENTO DE FGTS REFERENTES À TIKET’S ALIMENTAÇÃO – 
Decidiram entre si que a Diretória deve procurar o Dr. Arnaldo (Advogado da Agecef) e propô-
lo a trabalhar com estas clausulas e tentar negociar valores referentes a percentuais a titulo de 
honorários e o percentual que o mesmo deve repassado para Agecef já que se trata de um grande 
montante de interessados em procurar a justiça. Concluída a pauta o Sr. Antonio José Vianna 
pediu um espaço para falar sobre o Curso de Pós-Graduação MBA EM FINANÇAS 
EMPRESARIAIS E GESTÃO BANCÁRIA. Comentou sobre a negociação que foi feita entre a 
AGECEF e a Faculdade Ruy Barbosa e do trabalho de divulgação feito pela AGECEF através 
de e-mail, telefone e do site entre todos os associados e até o momento não conseguimos atingir 
a meta exigida pela faculdade (TURMA COM 35 ALUNOS), destacando como principal 
obstáculo o valor de R$ 3.795,00 (Três mil setecentos e noventa e cinco reais) que deverá ser 
pago à vista. O Sr. Alberto Escariz sugeriu que deveria tentar contatos com outras Faculdades 
citando a Faculdade Jorge Amado e Hélio Rocha na possibilidade de conseguir uma negociação 
mais confortável para todos os associados. Sr. Marconi sugeriu que antes deveria ser criado um 
link no site contendo um questionário de perguntas para o Associado responder, com perguntas 
tipo: Você gostaria de fazer um curso de pós-graduação? , Qual tipo de atuação? Qual a sua 
disponibilidade de horário? , etc. após o resultado desta pesquisa saberemos o que buscar e 
propor para as Faculdades, todos aceitaram a sugestão. Retornando a palavra para Sr. Alberto 
Escariz que deu por encerrada a reunião. Eu Sirlene S. Oliveira lavrei a presente Ata que será 
distribuída a todos os representantes da Diretória e Associados. 


